

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Pada bab ini penulis menyampaikan kesimpulan yang diperoleh dari analisis pada Bab IV sebagai berikut :

- a. Bentuk interaksi sosial tokoh Tanaka dan tokoh Ohta pada anime *Tanaka-Kun Wa Itsumo Kedaruge* berupa 1) interaksi asosiatif berupa kerjasama dan akomodasi; dan 2) interaksi disosiatif berupa persaingan, pertentangan, dan kontravensi.
- b. Faktor yang mempengaruhi interaksi sosial tokoh Tanaka dan tokoh Ohta pada anime *Tanaka-Kun Wa Itsumo Kedaruge* adalah faktor 1) imitasi, 2) sugesti, 3) identifikasi, dan 4) simpati.
- c. Pengaruh interaksi sosial terhadap tokoh Tanaka pada anime *Tanaka-Kun Wa Itsumo Kedaruge* adalah berupa perubahan pikiran (*mind*) dan diri (*self*) pada Tanaka, serta penilaian baik dari masyarakat (*society*) terhadap diri Tanaka.

Dari hasil analisis yang telah dipaparkan penulis menarik kesimpulan bahwa sastra dan psikologi memiliki hubungan erat, hal ini dibuktikan melalui penggambaran psikologi sosial dalam interaksi antara tokoh Tanaka dan tokoh Ohta dalam anime *Tanaka-Kun Wa Itsumo Kedaruge*. Berdasarkan teori interaksi sosial oleh H. Bonner bahwa individu dapat mempengaruhi, mengubah atau memperbaiki perilaku individu yang lain. Hal ini tergambar dalam cerita dalam anime *Tanaka-Kun Wa Itsumo Kedaruge* dimana Tanaka sebagai tokoh utama

mengalami perubahan sifat dan tingkahlaku sebagai pengaruh dari interaksi sosial dengan tokoh Ohta. Dalam hal ini, tokoh Ohta mampu merubah Tanaka menjadi seseorang yang memiliki sifat yang lebih baik.

Pada anime ini kita mendapat sebuah hiburan yang ditampilkan pada anime *Tanaka-kun wa Itsumo kedaruge* dan juga mendapatkan nilai-nilai pendidikan tentang interaksi sosial yang bisa dicontohkan pada kehidupan masyarakat.

## **5.2. Saran**

Dari hasil temuan dan kesimpulan penelitian ini, penulis berharap bagi seluruh pembelajaran sastra Jepang, agar dapat mengambil kebaikan, hikmah dan nilai-nilai positif yang ada dalam *Anime Tanaka-kun Wa Itsumo Kedaruge* seperti gambaran untuk merubah atau memperbaiki sifat atau kepribadian orang lain menjadi lebih baik, dan karakter Tanaka dan Ohta bahwa dalam kehidupan manusia tidak bisa hidup sendiri. Untuk penelitian selanjutnya menggunakan *manga* atau *novel Tanaka-kun Wa Itsumo Kedaruge* ini, penulis berharap untuk meneliti dari aspek lain seperti tentang nilai-nilai atau perubahan dari tokoh dalam *(anime) Tanaka-kun Wa Itsumo Kedaruge*.